Städtisches Orchester Sakarya

Das städtische Orchester Sakarya wurde bereits Anfang 1900 gegründet. Die Band besteht aus 19 Mitarbeitern der Stadt und wird von Cevat Yurdakul geleitet.

Der Dirigent setzt neben klassischen türkischen Inszenierungen auch auf Klassiker der Weltmusik. Das weit gefächertes Repertoire ist eine Bereicherung für jedes Konzert.

Polizeimusikkorps Karlsruhe

Das im Jahr 1981 gegründete Orchester ist ein reines Freizeitmusikkorps, wo nicht nur Polizeibedienstete, sondern auch Angehörige ziviler Berufsgruppen sowie Rentner und Pensionäre ihr musikalisches Hobby betreiben. Mit über 70 Musikern ist es das bundesweit größte Polizeiorchester. Seit 21 Jahren steht das Musikkorps unter der Leitung von Stabsfeldwebel a.D. Heinz Bierling, der mit seinen Arrangements und Kompositionen den professionellen Sound prägt. Weitere Infos unter www.polizeimusikkorps.de.

Sakarya/Türkei

Die grüne Stadt in Anatolien, zwischen Marmarameer und Schwarzem Meer, liegt nur eine Autostunde weit von Istanbul, der Europäischen Kulturhauptstadt 2010. Die Stadt und Metropol-Region ist in 13 Verwaltungsbezirke eingeteilt, wo über 870.000 Menschen leben. Die Provinzhauptstadt ist Adapazari und hat rund 380.000 Einwohner.

Sakarya reizt mit vielen kleinen Seen und einer unberührten Flusslandschaft. Eine anerkannte Universität sowie Antike und florierende Wirtschaft bilden den Schmelztiegel Sakarya, der auch die Dynamik und die Vielfältigkeit des Landes widerspiegelt.

Freundeskreis Karlsruhe - Sakarya e.V.

Der Freundeskreis Karlsruhe – Sakarya ist ein noch recht junger Verein, der Anfang 2012 in das Vereinsregister eingetragen und als gemeinnützig anerkannt wurde.

Wesentliches Vereinsziel ist es, die Menschen beider Völker zusammen zu bringen und den interkulturellen Austausch zu fördern. Der Freundeskreis setzt sich intensiv dafür ein, dass die Freundschaft zwischen Karlsruhe und Sakarya durch eine Städtepartnerschaft besiegelt wird.

Vorsitzende ist Dipl.Betriebswirtin Hülya Eksi-Yilmaz, der Karlsruher Alt-stadtrat und Kriminalhauptkommissar a.D. Manfred Bilger ist zweiter Vorsitzender.